

LA MAISON DU PAIN Die französische Lebenslust...Boulangerie, Pâtisserie und Brasserie – mit dieser einzigartigen Melange begeistert das La Maison du Pain seine Gäste, kaum einer ist dem Charme der provenzalisch eingerichteten Backstuben Das französische Flair strahlt Gemütlichkeit aus, dazu erklingen im Hintergrund Chansons. Der Gast soll sich im LA MAISON DU PAIN wie im Kurzurlaub in Frankreich fühlen. Derzeit ist LA MAISON DU PAIN mit Standorten in Frankfurt, Darmstadt und MTZ Sulzbach vertreten und will die Marke das Konzept in den nächsten Jahren in ganz Deutschland, etablieren. Schon bald eröffnet das authentische südfranzösische Konzept weitere Standorte in Wiesbaden und in Frankfurt. Anfang 2019 eröffnet das LA MAISON DU PAIN einen 450qm grosse Flagshipstore in MYZEIL in bester Lage Frankfurts.